
Zu wenig Kinderärzte für Kassenpatienten  

Dramatischer Mangel an Kinderärzten in Baden-Baden - Stadtrat Seifermann: „Eine 

Mutter schreibt, dass es nur noch 3 Kinderärzte gibt“ – Weg nach Rastatt scheitert, 

„weil die Kinderärzte keine Kinder aus Baden-Baden aufnehmen  

 

Es würde so ganz ins Klischee von Baden-Baden als Stadt der Alten und Reichen passen, 

was Stadtrat Günter Seifermann zu berichten hat. Ein dramatischer Mangel an 

Kinderärzten mache den in Baden-Baden wohnenden Eltern mit Kindern zu schaffen. 

«So schreibt mir beispielsweise eine Mutter, dass für die U7-Untersuchung im 21. bis 

24.Lebensmonat nahegelegt wurde, einen Termin hierfür mindestens halbes Jahr im Voraus 

zu vereinbaren, da der Großteil der Termine bereits vergeben sei», schreibt Günter 

Seifermann in einem Brief an Oberbürgermeister Wolfgang Gerstner. Eine andere Mutter 

habe dem Stadtrat geschrieben, «dass es in unserer Stadt nur noch 3 Kinderärzte gibt, die noch 

Kassenpatienten nehmen. Auch der Weg nach Rastatt scheitere dort, weil die dortigen 

Kinderärzte derzeit keine Kinder aus Baden-Baden aufnehmen». Insider versuchen es 

inzwischen in Gernsbach, heißt es in dem Schreiben von Günter Seifermann weiter. 

«Das Ausweichmanöver nach Gernsbach habe zur Folge, dass viele Familien keinen 

Kinderarzt mehr haben und demzufolge auch die wichtigen U-Untersuchungen nicht mehr 

wahrnehmen, was wiederum zur Folge habe, dass Krankheiten und 

Entwicklungsverzögerungen etc. bei Kinder erst sehr spät festgestellt würden.» In seinem 

Brief an OB Wolfgang Gerstner erinnert Günter Seifermann daran, dass er «in der 

Gemeinderatssitzung vom 31. März» bereits «eine offizielle Anfrage zum Problem ‘zu wenig 

Kinderärzte für Kassenpatienten in Baden-Baden und Umgebung’ an Sie gestellt» habe. 

Nachdem ein zufällig in der Sitzung anwesender hiesiger Sachkundiger das von ihm 

geschilderte Problem bestätigte, habe ihm OB Gerstner zugesagt, «dass sich Sozialdezernent 

Geggus mit diesem Thema befassen und von ihm dann über das Ergebnis» berichten würde. 

«Leider ging mir bis heute keine Antwort zu, wohl aber weitere Problemschilderungen von 

betroffenen Eltern», so Stadtrat Günter Seifermann. PDF Schreiben von Günter Seifermann 

an OB Gerstner 
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